



Alfa Romeo 147, versiones con airbag laterales

Iluminación del testigo del airbag

Si se detecta este fallo, el origen se puede encontrar en el conector del mazo de cables del airbag (véase figura). Al cambiar la posición del asiento se ejerce presión sobre la conexión, pudiendo soltarse el conector e interrumpirse la conexión.



Al tratarse del airbag se deben observar cuidadosamente las siguientes instrucciones de seguridad.

- Desconectar el polo negativo de la batería.
- Separar el soporte del mazo de cables de la pieza inferior del asiento girándolo hacia delante y soltándolo.
- Apretar la conexión.
- Guiar el cableado (ver figura) y fijarlo con bridas de plástico.



- Montar el soporte siguiendo la secuencia inversa.
- Repetir en el asiento del copiloto estas operaciones.
- Conectar la batería y borrar la memoria de errores.